



Klimaschutzbeauftragte der Stadt Haan, Janine Müller

Rathaus der Stadt Haan

## Prüfung der Möglichkeit zur Installation von Wind- und Solaranlagen

Sehr geehrte Frau Müller,

Sehr geehrte Mitglieder des RTK,

wir, die Fridays For Future Ortsgruppe Haan, stellen für die kommende Sitzung des Runden Tisch Klimaschutz am 15.04. folgenden Antrag:

Die potenzielle Installationsmöglichkeit von Wind- und Solaranlagen auf dem Haaner Stadtgebiet wird geprüft. Hierbei werden auch und insbesondere Kleinwindanlagen berücksichtigt. Die Zukunft der Energieversorgung muss dezentraler sein, als die momentane. Dafür braucht es Klarheit darüber, welche Energiegewinnungsanlagen wo sinnvoll sind.

Mit klimafreundlichen Grüßen

Matthias Piegeler, Jonas Lütz,

Delegierte der FFF OG Haan